

# Auf Wellen im Tiefenbachtal liegen

Stadt wertet Wanderweg auf

**BURGBERNHEIM** – Einige Informationstafeln, Sitzbänke und als besonderes Bonbon Wellenliegen aus Holz: Damit bringt die Stadt den auf ihrem Gemarkungsgebiet verlaufenden Teil des Wanderwegs durch das Tiefenbachtal auf Vordermann.

Wie berichtet, erfolgt die Aufwertung in Kooperation mit der Gemeinde Gallmersgarten, die ihrerseits etwas mehr Geld aufwenden muss, um die Strecke zwischen dem Bahnhof Steinach und dem Wildbad attraktiver zu gestalten. In der jüngsten Stadtratssitzung bezifferte Bürgermeister Matthias Schwarz die veranschlagten Kosten für die Stadt mit rund 4100 Euro, tatsächlich im Haushalt unterzubringen ist die Hälfte der Summe. Der verbleibende Betrag ist über eine Förderung des Naturparks Frankenhöhe gedeckt. Die Stadträte stimmten der Aufwertung einstimmig zu. cs